

12.09.2017

- [5.Mannschaft](#)
- [6.Mannschaft](#)
- [Kreisliga](#)

Nicht der beste Tag für Kleve V

Spielbericht von Peter Bieker:

Traditionell ging es am ersten Spieltag gegen unsere VI. Mannschaft. Wie immer ein besonderes Spiel, bei denen es ein paar Überraschungen und einige Besonderheiten gab. So trat zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte eine Klever Mannschaft mit zwei sehbehinderten Spielern an. An dieser Stelle unseren herzlichen Dank an Frank Unkrig, der die Partienotation für Bernd Hubrich mitgeschrieben hat und das Geschehen auf den Brettern incl. der Zugübermittlung während der gesamten Partie im Auge behielt.

Der Spielverlauf gestaltete sich allerdings nicht ganz so erfreulich:

Leider geriet Milan an Brett 4 gegen Nihat, der seine erste Partie unter offiziellen Wettkampfbedingungen spielte, in eine schlechtere Stellung, die in ein Eindringen von Dame und Turm auf seine Grundreihe mündete, was schließlich zum Matt führte. Schon lagen wir 0:1 zurück.

Überhaupt muss man sagen, dass Kleve V nicht den besten Tag für ein "Bruderduell" erwischte. Maurice einigte sich an Brett 2 auf ein Remis. Wolfgang folgte kurz darauf an Brett 6 gegen Gökhan diesem Beispiel. Leider ging an Brett 5 die Partie von Erich gegen Alfons ebenfalls verloren.

Um so schöner, dass Bernd an Brett 8 ein sehr schöner Sieg gegen Asmaa (sie spielte ebenfalls ihre erste Partie unter Turnierbedingungen) gelang und unsere Mannschaft wieder aufschließen konnte. Kurz darauf lies Siegfried an Brett 7 einen starken Angriff von Gunnar zu, den dieser erfolgreich abschließen konnte. Nun hieß es beim Stande von 2:4 für Ulrich und Peter an den Brettern 3 und 1, beide Partien zu gewinnen.

Leider übersah der Schreiber dieser Zeilen in einer komplizierten Stellung eine gewinnbringende taktische Wendung, sodass er sich stattdessen einem Angriff von Dame und Turm seines Gegners ausgesetzt sah. Dieter konnte den Druck nach und nach erhöhen und verwandelte zu einem vollen Punkt für Kleve VI, worauf Ulrich seine Stellung gegen Youssef Remis gab. Damit endete der Spieltag auf der einen Seite mit einer Niederlage von 2,5 zu 5,5 auf der anderen Seite, mit dem erfreulichen Resultat, dass insgesamt 4 Spieler zum Erstenmale eine Turnierpartie spielten und zwei dieser Spieler ihre Partie gewinnen konnten.

- [5. Mannschaft 2017/18](#)
- [6. Mannschaft 2017/18](#)